

Sabaneta, 04 de mayo de 2023

Estimado Doctor  
Julián Bedoya

Cordial y caluroso saludo,

Le escribo en primer lugar para expresar mi gratitud hacia usted y poder hacer extensivo este mensaje a los demás líderes de tan reconocido movimiento político, tanto en Antioquia como en el resto del país.

Después de un largo tiempo de reflexión, consideración y tomando en cuenta decisiones y acciones del *Equipo de La Renovación*, frente al panorama nacional y regional, debo expresarles que no puedo continuar haciendo parte de sus procesos o proyectos, no solo porque aspiro a la Alcaldía por el movimiento independiente de firmas **La Sabaneta Que Queremos**, sino porque evidencio un claro panorama de polarización que requiere firmeza y determinación, para afrontar las próximas elecciones locales y representar el verdadero sentir de los sabaneteños, que hoy necesitan absoluta coherencia, seriedad y responsabilidad.

Tengo claro que mi aspiración exige un trabajo consciente y consecuente con nuestra realidad, que responda a los retos y al panorama que tenemos en frente y por supuesto, que brinde tranquilidad a quienes hoy han puesto su confianza en mí.

Durante más de siete años hemos coincidido en procesos políticos, a excepción de las últimas elecciones presidenciales, en las que cada persona de mi equipo tuvo la libertad de votar por el candidato que representara sus ideales, en el resto de escenarios pudimos demostrar trabajo arduo con las comunidades de Sabaneta, compromiso y lealtad, hoy además de reiterar mi gratitud por el apoyo brindado y el camino que recorrimos juntos, quiero que sepa que le deseo lo mejor a usted y a todo su equipo.



JUAN CARLOS BUSTAMANTE AGUDELO